
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会長あいさつ        富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

 

皆さんこんばんは、私の他クラブへの新年度の挨

拶も先週木曜日の八潮みらいＲＣさんで回る事ができ

ました。そのロータリークラブ独自の雰囲気が色々味

わえて、草加松原ＲＣとはまた違った一面が見られ

て、楽しいなと思いますので、是非皆さんも何か機会

がありましたら、メーキャップをまずはグループ内のク

ラブから初めてグループ外のクラブへ参加していただ

ければ良いのかな～と思います。 

実はこのところ、越谷北ＲＣ、こちらは獨協大学のロ

ーターアクトの方からのお願いで獨協大付属高校のイ

ンターアクトとの交流を深めたいと謝君から話がありま

したので今越谷北ＲＣの会長さんとメールのやりとりを

しているところです。越谷北ＲＣさんの例会にもお邪魔

させていただいてお話ができればと思っております。

獨協高校の学生さんがそのまま獨協大学に進まれる

方もいるようなので、大学に入った際にはローターアク

トクラブに入っていただきたいとの願いも込めまして今

後また他クラブとの交流も良いなと思っております。 

本日は安田洋介ＩＴ委員長の「ラーニングセンターパ

ートⅡ」の卓話がりますので、これで終わりにさせてい

ただきます。本日もよろしくお願い致します。 

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

 

第５９５回 例会１０月２２日 草加市中央公民館 

１０月８日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

セミナー参加委員長の報告 

      
 

    

幹事報告         二階堂祐司幹事 
 皆さんこんばんは幹事報告をさせていただきます。 
＊２６１０地区から能登半島豪雨災害のご支援につい
ての依頼が届き、それに伴い２７７０地区からも能登
半島豪雨災害支援のお願いということで、皆さんに
募金活動をしていただきたいと言うお願いが来てお
ります。理事会の方で図りたいと思います。 

＊地区補助金が振り込まれました。市内小学校にボ
ール（１ケース６個）を８ケース寄贈したいと思いま
す。月末に納品予定、贈呈式は教育委員会と相談
し日程が決まりましたらお知らせいたします。 

＊「ポリオ根絶チャリティ募金」の案内が届いていると
思います。草加シティＲＣさんと合同で１０月２４日の
「世界ポリオデー」に草加駅東口で行います。４時集
合、募金時間は４時３０分～５時３０分です。黄色い
ジャンパーを着用の上お集まり下さい。終了後「恵
登屋」で反省会も予定しています。名簿を回します。 

＊来週の例会は「シュガー・ヒル」で行います。会費と
して￥4,000、クラブから一部補助させていただきま
す。多くのご参加をお願い致します。こちらも名簿を
回します。是非ご参加下さい。 

＊理事会の報告 
・第２回富永・二階堂杯ゴルフコンペを１１月２６日に予
定しております。 

・クリスマス例会は１２月１０日パレスホテルで開催、 
会費 会員￥２０，０００ ご家族￥１０，０００ 
今年は、バス送迎はごさいません 

＊１１月２日「ふささら祭り」黄色いハンカチ運動」を行
います。多くのご参加をお願い致します。 

＊加藤会員増強維持部門委員長から「長谷川義貢さ
ん」を紹介いただき、理事会で承認を受け、入会が
決まりました。１０月２９日に入会式を行います。 

 



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

       

 

 安田洋介ＩＴ委員長 
 よろしくお願いします。「ラーニングセンターについて Vol.２」ということで今回機会をいただきました。こちら IT 委

員会を代表しまして私の方でお話をさせていただきます。  

今日は第２回ということで、前回は使い方等についてお話をさせていただいていたので、今回は内容に触れるに

あたっては、「ランニングセンター」に実際にインターネットで繋いで操作しながら、ランニングセンターを見ながら

やろうと思っていたのですが、一昨日気が付いたのですけど、「ラーニングセンター」の画面に行ったら２０２４年１

０月７日の午後９時から１０月８日の午後１１時までメンテナンスに入るため見られないとの事なのです。まさしく

今の時間帯、インターネットを繋いでやろうと思っていたので、慌ててパワーポイントを作ってきました。ちょっと慌

てて作ったので上手く出来ているかわかりませんがそちらで進めさせていただこうと思います。 

「ラーニングセンター」の最初の画面等は前回ご説明します。もし何かわからない方いらっしゃいましたら、個別に

ご説明、対応させていただきますので、宜しくお願いします。「ラーニングセンター」今回はロータリーと言えばとい

う私の印象で「ポリオ根絶の重要性」についてお話をさせていただければと思いますのでお付き合いください。 

最初に、小さく下の方にこのコースの詳細ということで、この学びについての説明がありました。ロータリーの

人道的最優先事項は、ポリオを根絶することです。８８年に世界ポリオ根絶推進活動ＧＰＥＩが発足して以来、野

生型ポリオによる発生、発症数は９９パーセント減少しました。しかし世界のどこかにポリオが存在する限り、世

界中の子どもが感染の、危険にさらされることになります。ポリオ根絶の取り組みを継続することが重要な理由

と、支援のために会員ができることについて学びましょう。と言うことで、このページは２０２４年８月今年に入って

つい２・３か月前に更新されたページでした。読み進めさせていただきます。 

 ロータリー会員は困難な問題にも協力して取り組み、持続的な変化を生み出すことが自分たちの責務であると
感じています。ロータリーは世界からポリオ根絶することを人道的な最優先事項として掲げ、これまでに目覚まし

い進展を遂げてきました。しかし世界のどこかにポリオが存在する限り、全世界すべての子どもが脅威にさらされ

ることになります。ポリオを完全になくす必要があるのはこのためです。 
１９７９年ロータリーが子どもへのポリオ予防接種を開始しました。 

そして１９８５年ロータリーがポリオプラス予防接種プログラム「ポリオプラス」 

を開始１９８８年ロータリーが根絶推進活動（ＧＰＥＩ）を結成、世界保健総会が 

ポリオ根絶の決議を採択した後、国際ロータリーはＷＨＯ(世界保健機関)と 

ユニセフ、国連児童基金、また米国疾病対策センターとパートナーシップを 

結びこれらの組織とともに世界ポリオ根絶推進活動を立ち上げました。 

のちにビルゲイツ財団、ワクチンアライアンスも参加されたということです。  

『ロータリーの役割』 
ＧＰＥＩにおける国際ロータリーの主な役割は、ロータリー会員の参加を促し、資金調達と認識向上を行い、アド

ボカシー（政府への働きかけ）に協力することです。ロータリー会員は、寄付や募金活動、子どもへのワクチン投

与活動、地域社会での認識向上、政府、非政府団体、企業、市民からの支援確保を行っています。  

ロータリーはこれまでに３０億人以上の子どもの予防接種を支援してきました。世界ポリオ根絶推進活動に２７億

米ドルを上回る資金を投入してきました。また、寄付国政府から１１０億ドル以上の支援を確保するためにアドボ

カシを行ってきました。これまでの進展と言う事で 1988 年にＧＰＥＩが発足して以来、野生型ポリオウイルスによる

発症率は９９．９パーセント減少しました。具体的には１９８８年に年間３５万件だった野生型ポリオウイルスの発

症数は２０２３年、昨年には１２件にとどまっています。世界規模のポリオ根絶活動により、ポリオによる麻痺の発

症を２，０００万件以上回避できたと推定されています。野生型ポリオは、現在もアフガニスタンとパキスタンの２

か国に常在しています。 

３種類の野生型ポリオウイルスのうち、現在も感染が起きているウイルスは 1 型のみです。２型ウイルスは２０１

５年、３型は２０１９年に根絶が認定されました。ロータリー会員は、ポリオをなくすために資金の確保、アドボカ

シ、認識向上を継続して行っています。という風に記載されていました。  

『力を合わせてできること』 
ロータリーは、あらゆる種類のポリオウイルス(野生型ポリオトワクチン由来型ポリオ)の伝搬を食い止めるため、

世界ポリオ根絶推進活動（ＧＰＥＩ）のパートナー団体と協力をしています。これには、特定の地域における徹底し

た定期予防接種、他の予防、他の予防接種活動の実施、疾病のモニタリング 

やポリオウイルスを検知するための廃水のサーベイランス（監視）といった 

活動が含まれます。 

・定期予防接種の徹底 

地域社会全体を守るには、生後１年以内の乳幼児８０％以上の定期予防接 

種を実現する必要があります。そのためには、経口ポリオワクチン（少なくとも 

３服）の投与を国の予防接種制度に組み入れる必要があります。  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・補足的な予防接種活動 

５歳未満の子どもに経口ポリオワクチンを投与するための「全国予防接種日」など、パートナー国政府と協力し

て定期予防接種を補足する活動を行っています。 

・的を絞った個別訪問キャンペーン 

ロータリーのパートナー団体により、ポリオウイルスの存在が確認 

された（または疑われる）地域的に絞った予防接種キャンペーンが 

実施されます。 

・症例と廃水のサーベイランス(監視) 

ポリオの流行をあらかじめ封じ込めるため、ヘルスワーカーが 

サーベイランス（症例の特定と迅速な報告）を行い、全ての急性 

弛緩性まひ（ポリオウイルスが引き起こす可能性のある突然の 

脱力感）の症例を迅速に報告します。ヘルスワーカーはまた、 

ポリオウイルスの痕跡を確認するため下水調査、感染者がいないかどうか、排水をもって調整するということを

しているということです。 

・あなたにできること 

ロータリー会員は、ＧＰＥＩの全てのパートナー団体が活動を継続していけるよう支援することができます。 

・根絶に成功しなかったらどうなるのか？ 

野生型ポリオの常在国は２カ国のみですが、ポリは感染しやすく、汚染された水や食べ物を介して急速に広

がる恐れがあります。特に子どもに感染しやすく、感染した場合はウイルスが神経組織に入って体の麻痺を引

き起こし、５～１０％の確率で死に至ります。世界のどこかにポリオが存在する限り、世界中の子どもが感染の

危機にさらされることになります。 

この恐ろしい病からすべての子どもを守る唯一の方法は、全世界からポリオを根絶することです。  

これまでの大きな進歩を土台にさらに前進することができます。パートナー団体と協力し、十分な活動資金を確

保すれば、ポリオ根絶を実現へと近づけていくことができます。 

ロータリーと国際社会は、ポリオ常在国、変異型ポリオウイルス(ワクチン由来の伝播型ポリオウイルス)によ

る症例が出た国、ポリオ再発のリスク国を支援する必要があります。会員は、政府のリーダーがポリオ根絶へ

のコミットメントを維持し続け、全ての子どもに予防接種するための徹底したプログラムが(特に支援が行き届い

ていない地域で)実施されるように力を合わせることができます。  

世界のどこかにポリオウイルスが存在する限り、他の国でポリオが再び発生する可能性があり、全世界への

感染拡大のリスクはなくなりません。ポリオ根絶の取り組みを今ストップしたら、今後１０年間に毎年２０万人の

子どもが身体まひを発症する可能性があります。重要なのは、すべての国で「ポリオフリー（ポリオのない状態）

を維持していくことですという風に書かれております。 

続いて、このホームページ上に「リソース」というページが続いております。ポリについて学び、認識を高める

ために、事実や統計に関する資料、 参考資料、推進用資料をご利用いただけますボタンが６個ぐらいありま

す。今日は時間の関係で飛ばさせていただきますが、ぜひ皆さん My Rotary に入られたら見ていただきたいの

ですが、・ポリオ根絶支援サイト ・ポリオ根絶のためのリソース、このリソースのところはぜひ皆さんに見ていた

だきたいのですが、先ほどの３０秒の動画以外にもかなり多くの動画が入っています。あとは、ポスターやバナ

ーを貼ったりとかするような素材であったり、我々が外で活動するときに使えるようなツールがたくさん入ってい

ます。ご存じの方多いと思うのですけど、どんどんアップデートされているようですので、よろしければこのリソー

スセンターご覧いただくといいかと思います。 

・世界ポリオデーのページ ・「End Polio Ｎｏｗ」のニュースレターのページ ・Facebook の End Polio Ｎｏｗ ・X

（旧ツイッター）の End Polio Ｎｏｗ、これらがリソースセンターの中に入っていました。  

・次のステップ 

ポリオ根絶に取り組み、世界の子どもへの約束を守るには、皆様の力が必要です。個人でできることのほか

に、ポリオ根絶のためにクラブで以下のことができます。ということで、４つの項目に分かれていました。 

１．ポリオ根絶のためにクラブが地元で募金活動を行う。  

２．ポリサバイバーやポリオの影響を受けた経験のある人を例会や地域行事に招き、話をしてもらう。  

ポリオについて卓話や講演ができる人をお探しの場合は、地区ポリオプラス小委員会またはポリオ根絶コー

ディネーターにご連絡ください。 

こちらにも以前小林パストガバナーにお越しいただきお話をいただきました。あの時に私はポリオを非常に近

くこう感じるというか、それまでポリオはピンときてない部分があったのですが実際にサバイバーの話を聞い

たり、画像を見た時に非常に恐ろしいということを感じました。こういう活動は必要だなと思いました。  

３．世界ポリオデー（１０月２４日）にちなんで実施する活動や行事、及びポリオ根絶と関連する活動や行事を 

ホームページから登録して紹介し、サポートしていることを示す。 

４．認識向上のため、世界ポリオデーまたは世界予防接種習慣（４月２４日～３０日）にクラブで活動や行事を開

催する。 

 



これらの４項目はクラブでできることではないかということです。ロータリーとともにポリオをなくそう。これでこの 

コースのセクションは終了になり、ここで「×」ボタンを押していただくと、1 つの工程としては終わる形になってお

ります。前回も話させていただきましたが、途中の枝葉のところははしょっていますので、かなり端的に読み上げ

させていただいていますが、細かいところ読み込んでいくと、リンク先にも有益な情報ありますので、ぜひ色々入

っていただいて、ご自身で読んでいただくといいのかなと思います。で、ここまでの工程全て終わらせますと、前

回お話した通り、このトロフィーがもらえます。受講済みと言う事で次回は飛ばしていけます。本日、ラーニング

センターについてはこういう形ですが、少しお時間をいただいて IT 委員会かあらご提案させていただきます。草

加松原 RCのホームページの中の活動アルバム２０２３－２０２４年度の活動報告ということで、10項目挙げさせ

ていただいています。さらに２０２４－２０２５年度の活動報告のページも、２０２４－２０２５８事業を掲載させてい

ただいています。活動から２週間以内に必ず発信しますというお約束させていただきましたが、直近で１０月３日

の「命水会」は翌日の４日に直ちにアップさせていただいています。 

ホームページに掲載する作業を淡々とこうやりながら、少しコメントもつけさせていただいていて、活動素晴らし

いな！と再認識する時間が！私が参加できなかった時もそれを見ることで感じることができています。その中で

気が付いたところで、「ふささら祭り」についてご提案をさせていただければと思うのですが、去年の「ふささら祭

り」は他の用事があって参加できなかったのですが今年も「黄色いハンカチ運動」されると思います。先日の理

事会で何かないか！飲食販売の話もありましたけど、それを考えていて出店ブースで、我々の活動内容を少し

でも多くの人に理解してもらう場として活用してはどうでしょうか！ありきたりのつまんない話ですけども、お手伝

いできればということで、具体的に何をするかというと我々の活動パネルを置いたらどうか！子どもじみたもので

すけど、パネルの内容、叩き台としてこういう内容はどうでしょうというところで、ご用意させていただいたのが、

ホームページの活動アルバムを纏めていて、写真が豊富にあった 

こと、細かい言葉の説明はなかったとしても、学童野球大会の協賛、 

英語弁論大会後援、卓球大会・バレーボール大会支援、子ども 

食堂支援、市役所庁舎玄関前に黒松贈呈などの活動を「ふささら 

祭り」のブースで掲示できたら、少しでも我々活動内容が世の中に 

知れ渡るのではないかな！と思い、アイデアとしてここで提案させて 

いただければとお時間を頂戴しました。 

公共イメージ部門委員長の鈴木さんがいらっしゃいますので、 

あとは鈴木委員長に託させていただいて、お願いしたいと思います 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   10 月８日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 218,000 円 

10 月８日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 １６ 

出席免除  3 ＭＵ  ２ 

出席適用 ３1 出席率 58.06 

 ＺＯＯＭ参加  来栖勝幸会員 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

   10 月８日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 218,000 円 

10 月８日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 １６ 

出席免除  3 ＭＵ  ２ 

出席適用 ３1 出席率 58.06 

 ＺＯＯＭ参加  来栖勝幸会員 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

今後のプログラム 
10/29 「4つのテスト、中核的価値観、DEI+Bの再確認」 
      卓話者 瀬田地区管理運営部門委員長 
                         中央公民館 
11/5  誕生日・結婚祝 スピーチ   レセプション 
11/12 地区大会に振替         レイボックホール 

富永  悟会長 安田会員卓話楽しみです。 
二階堂祐司幹事 安田会員卓話ありがとうございます。 
垳田 一人会員 本日は安田委員長の卓話楽しみに参りました。宜しくお願い致します。 
牛山 信康会員 過日の命水会ご参加ありがとうございました。ワイン１０本の試飲はいかがでしたでしょう

か？それぞれ味が違って楽しいですね！ 
加藤 芳隆会員 安田会員２回目のラーニングセンター卓話ありがとうございます。 
        準備が大変でしょうが宜しくお願い致します。 
北畠 文康会員 本日は安田会員の卓話宜しくお願い申し上げます。 
木村 博行会員 安田さんラーニングセミナー宜しくお願い致します。 

長雨で夜警が中止となり無事例会に参加できました。 
篠宮 時雄会員 安田会員卓話よろしく！  
鈴木  努会員 今日は安田 IT委員長のラーニングセンター、レッスン２ですネ！キチンと聞いています。 
田中 和郎会員 今日も明日も肌寒い雨の一日になりそうです。 
長谷部健一会員 安田洋介 IT委員長、本日もラーニングセンターの卓話宜しくお願いします。 
安田 洋介会員 本日は皆さんの前でお話させていただきます。緊張しています。宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 安田洋介 IT委員長ラーニングセミナーよろしくお願いします。 

急に寒くなりました。か委員の皆様お身体に気を付けて下さい。 
渡辺 直之会員 前回のラーニングセンターについての卓話大変勉強になりました。 

安田 IT委員長本日も卓話いただきありがとうございます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５９４回例会 １０月１５日 シュガー・ヒル 

会長あいさつ     富永 悟会長 
 みなさんこんばんは、今日はシュガー・ヒルでの移動例会ということで、今年度森プログラム委員長には、でき

れば ２ヶ月に１回位は移動例会を入れたいと言うお願いをさせていただいた。第１回の移動例会、今までにな

いイレギュラーの日程での移動例会になっていると思います。本日は長谷部会員の「シュガー・ヒル」で例会をさ

せていただいて、例会後に皆さんと親睦を図って草加松原 RC の絆をもっと盤石なものにしていきたいと思い、

企画をさせていただいております。是非とも例会後の懇親会で皆さん色々なお話をしていただいて、今後の草

加松原 RCの展望とかもお話していただければありがたいなと思います。 

そして１０月２４日に「世界ポリオデー」があります。この後会田社会奉仕委員長から内容をお話ししていただ

ければと思いますけれども。草加シティ RC さんと合同で行うポリオデーという形になっております。ポリオデー

の内容は、会田さんからこの後お話しがありますけど、ポリオデーの活動を各自写真に収めていただきポリオ

デーのフォトコンテストがあるので、是非クラブで選出して送りたいと思います。山﨑副会長良いカメラをお持ち

なので！集合写真はダメと言われていますので、活動内容の写真を皆さん撮っていただければありがたいなと

思います。募金活動後には懇親会もあるのですが、懇親会の出席がよろしくなく、私も６時から市役所で「ふささ

ら祭り」の会議があります。とりあえず最初から参加できるのは二階堂幹事しかいない。予算の関係でシティさ

んがちょっと慌てているので、そんなことなら出てあげるよって方がいらっしゃったらお声がけいただければあり

がたいと思います。本日はよろしくお願いいたします 

ポリオデー募金活動について      会田小弥太社会奉仕委員長 
 皆さんこんばんは、社会奉仕委員会の会田でございます。会長の方からお話がありましたように、ポリオデー

が１０月２４日にございます。これに関しましては募金活動をしようということで、私どものクラブと草加シティ RC

と合同でやるということになっています。先日、草加駅にお話をして、一応 OK はいただいております。時間は、

午後４時に集合していただき、実際の募金活動は、東口で４時半から５時半の約１時間を予定しています。  

我々ローアリアンと、草加南高校の生徒さんに協力を依頼しています。何名来るか今のとこわかっていません

けど、来ていただける予定です。特に募金活動は、我々みたいな年配がやるとなかなか集まらないので若い方

に協力いただけると思っています。うちの会社にポリオの登り旗がありますのでそれと募金箱を持って行きま

す。なるべく大勢の方に参加していただきたいと思います。服装はポリオ T シャツに草加松原 RC の黄色いジャ

ンパーを着用して下さい。募金活動の後には、恵登やさんで打ち上げの懇親会があります。何回も言いますけ

ど、参加をよろしくお願いいたします。 

 

卓話       山崎秀美副会長 
 皆さんこんばんは、再来週の例会で地区委員に「ロータリーの多様性、公平性、インクルージョン、ダイバーシ

ティ」をテーマに卓話をしていただけるそうです。で当初は、私にと言う話だったのですけど、ロータリーの基礎に

これが出てくるのですね！今年度の会長幹事は、パートパートで情報を入手しているのではないかなと思って、

変なことを言ってはいけないなと思って、あまり言わないようにと思ったのですけど、導入部としてロータリー活

動は何のためにやっているかと言うお話だと思うのです。多分何のためにやっているのかと言うと、最終的には

世界平和ですよね！これが最終目標、ターゲットになる。そのプロセスとして、色々な職業奉仕をして、色々な

地域の社会奉仕やり、そして国際奉仕をやって、次の世代、青少年奉仕に繋がる。そういうプログラムが作られ

たと思うのですね！それは色々な国で 色々な方法によってやられていると思うのですけど、ロータリー活動は

アメリカで始まったわけですよね！１９０５年に始まって、大塚さんのような弁護士１人で俺はやるぞと、仲間を

集めて自分の事務所で会合をしたり、各自の事務所を回って、ロータリーのようにくるくる回るというようなこと

で、そのいいことをやっていこうっていう習慣をつけたと思うのですね！ところが、ちょっと考えてみたら、アメリカ

でロータリーが始まったわけですけれど、それが１９０５年です。その前の１８６０年代かな！南北戦争がその辺

の１８６１年に始まっているのです。これは何かと言うというと、リンカーンが奴隷制を廃止するのが主な目的で

始めて、北軍が南軍をやっつけて奴隷制は一部アメリカでは廃止されたというような形になったわけですよね。

でも人種差別は、公民権なんか、その後、キング牧師が殺されたりしましたけれども、ずっと人種差別は続いて

いたわけです。ベースには、人種差別もあると思う。アメリカの社会ですから、激しい。  

もっと言うとその前はのギリシャ時代は、戦争して負けた兵隊がみんな引き連れてきて奴隷にするわけです。

あと、お金のない人が、お金を借りて返せなくなったら、俺が仕事を手伝えと強制的に労働させる。色々と用途

別に奴隷があって、人身売買があったのですね！ヨーロッパで、最初はポルトガルとかスペインとか、フランス

が世界に羽ばたいていて、新しい大陸を見つける。それはコロンブスですよね！コロンブスがアメリカを見つけ

て、その後、原住民を追い払って、ヨーロッパ系のいろんな人が新天地を求めて大西洋を渡って、フロリダの上

の方の南海岸、そこで色々植民地を作って、で、そこで寄ったわけね。  

ところが、そこんとこはアメリカはフランスとかスペインがのさばって、最初はスペインとフランスとな、で、その辺

でリ地に自分たちが 農作物を作って、で、本国に輸入しなかったね。輸出、輸出、輸出、輸入じゃなくて、輸出し



 

 

 

10 月１５日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 １８ 

出席免除  ２ ＭＵ  ２ 

出席適用 ３２ 出席率 62.50 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

ところが、アメリカはフランスとかスペインがのさばって、その辺の農地に自分たちが農作物を作って本国に

輸出してお金を儲け、それをイタリア人が最初に見つけたにも関わらず、だんだん大帝国が国威を伸ばした！

みんな、スペインからフロリダを買ったり、あるいは色々な所をお金でフランスから買ったわけです。それで、イ

ギリスを母国とする人々が多かったというのが、昔の知識ではそうなっていて、そのヨーロッパは、人は奴隷にし

ていたから、昔は、戦争しても、ヨーロッパ系のアングロサクソンが強かったので、その下のアフリカの国をみん

なぶち負かして、その人々を奴隷として輸出していた。その農作物の他に、人身売買をして、それでヨーロッパ

系の人たち、コロンブスなんかも人身売買をしていた。例えばアフリカの人に農作物を工作するためにアメリカ

に連れていくっていうようなことをやっていた。その後、７００年代にアメリカが独立すると、どんどんアフリカから

開発の機械のように奴隷が入って、それで帰ろうとしたという話になるんですよね。そういう時代が ５０年ぐらい

前からあった。もっともっとそれで、それでずっと行って、で、それはひどいということで、 南北戦争でリンカーン

が奴隷制をやめましょうってやって、５０年後にロータリーが始まったと言う話になるのですけど、人を人とも思え

ない、人権なんか無視して奴隷だった。それを反省して、良いことやろうよってなり、今が一番良いですよね！窮

地に達した時に、またそういう方に向かわないよう、私達も理事会に入ったりして監督していかないといけないよ

うな気がするのです。このアウトラインっていうのは、ヨーロッパの方々が作ったと思うのですけれど、アメリカ系

ですよね。アメリカはイギリスを崇拝していますから、どちらかと言うとアメリカはヨーロッパジュニアです。自分た

ちの王族、その人たちに愛着を持っている方が結構多いという話もありますので、日本も世界にたいして、ロー

タリアンとしてやる、これはいいことだと思いますけれど、この中にも向こうの言いなりにならないような独自性を

持っていただいてもいいかなと思っています。今、環境破壊がどんどん、CO２が増えて気候温暖化が進んでい

る。すると車で言うと、ガソリン、要するに内燃機関を使った車はよくないと言うのがイギリスあたりから始まっ

て、北欧などは電気の関係はインフラが整備されているので、進んでいると言われていますけど、北欧は石油

を輸出して儲けているわけで矛盾している。トータル的に何が良いかと言うと CO2 を削減して何が良いかと言う

と、自分達の良いようにやらせないと言う事も必要である。ロータリーの精神とは関係ないですけど、よく見て 

悪いものは悪いと言いながらやっていかないと、ちょっと頭の回る人にやられてしまう。ヨーロッパが世界を制覇

した時と同じです。あの人たちは頭が良いです。こちらでも頭が良いと思っている人もいるかもしれませんけれ

ど、ちゃんと残していくためには、それなりの努力と勉強をしていかなくてはいけないのかなと思っています。こ

れで終わります。どうもありがとうございました。 

演奏者 
ボーカル 岩野未侑  ベース 三浦トオル 
ピアノ   杉山美樹  ドラム 長谷部健一 

演奏曲目 
・Jordu   ・My Favoritwe Things 
・Youre Getting To Be ａ Habit With Me 
・Everything Happens To Me 
・One Note Samba  ・S Wｏｎｄｅｒｆｕｌ 
・Moon River ・Both Sides Now 
・I Didn’t Know What Time It Was 
・You Don’t Know Me 


